



EXCMA. DIPUTACION DE GUIPUZCOA

SEMINARIO DE FILOLOGIA VASCA  
"JULIO DE URQUILJO"  
ADSCRITO A LA UNIVERSIDAD DE  
VALLADOLID

San Sebastián, 24 de marzo de 1955.

Sr. D. Antonio Tovar

Salamanca

Querido amigo:

He retrasado la contestación a la suya hasta poderle enviar las segundas pruebas de su artículo, que ahora le adjunto. Mucho le agradeceré me las devuelva tan pronto las haya revisado. Nos hemos encontrado con dificultades para dos signos -esta linotipia es una calamidad-, é y ú. No he encontrado mejor solución que la de sustituirlos por e (que ya se alcanza es completamente inadecuado) y ü. Este al menos, aunque ya sé que a V. no le agrada, tiene alguna tradición.

Ya me dirá lo que le parece la nota que he puesto sobre Gorostiaga. Me he permitido añadirle también una nota, la primera: precisamente por aquellos días tropecé con ese pasaje de Schuchardt, y me pareció que podría ser interesante. V. me dirá de todos modos lo que le parece.

Quisiera también preguntarle una cosa. Hemos pensado, no sé si bien o mal, hacer unas cien separatas de los artículos interesantes de lingüística -y alguno más-, darles encuadernación y sacar así una especie de Anuario del Seminario, para fines de intercambio. Tendría V. inconveniente en que este artículo apareciera en él? Naturalmente le quedaríamos muy agradecidos si lo autorizara.

Ya se están acercando los días de nuestro viaje y me alegro mucho de tener pronto ocasión de saludar a esos buenos amigos. El viaje de Agud es cosa segura, y creo que Yrigaray se animará también, aunque por lo visto le resulta una ausencia un poco larga para sus ocupaciones.

Le devolveré el trabajo de Merino Urrutia tan pronto como esté fichado todo lo de interés. Hay alguna cosa interesante.

Escribí inmediatamente a J. Bilbao, pero no he recibido aun contestación. Como es hombre puntual, pienso que tal vez esté ausente. Me habló hace algún tiempo de que pensaba hacer un breve viaje por Alemania con su mujer.

Desde luego recibimos el envío y muchas gracias. No le había dicho a V. hasta ahora que leí con el mayor interés su artículo de Word; por distintas razones tardó algo en llegar a mis manos.

Deseo hablarle cuando vaya por ahí, si tiene V. un momento libre, de un tema de que ya nos hemos ocupado alguna vez. Creo que V. ha solido decir que podría ser interesante como tema para tesis de doctorado algún estudio sobre el léxico vasco y hay aquí alguna persona, licenciada en románicas, que le interesaría hacerlo. Si le pareciera a V. bien, podríamos ahí ultimar detalles.

Estos días he estado escribiendo una nota sobre ibérico. Es una de esas clases de actividades que uno confiesa como un pecado.

Con mis saludos para su señora, reciba uno muy cordial de su affmo.

*Min. Lichales*



VNIVERSIDAD  
DE SALAMANCA

GREDO.S.U.S.A.E.S